
我县召开“双随机、一公
开”巡查问题整改推进会
暨 2022 年工作安排会

本报讯 2 月 14 日，全县

“双随机、一公开”巡查问题整改推

进会暨 2022 年工作安排会召开。

会议宣读了市委优化营商环

境专项巡查组对我县“双随机、一公

开”工作的巡查问题清单；解读了

2022 年全县市场监管领域“双随

机、一公开”工作的具体内容。

政府副县长张维华要求，各单

位要肯定成绩，正视问题，进一步增

强推进“双随机、一公开”监管落实

的责任感和使命感，明确整改措

施、时限及目标，做到本单位具有

执法资质的人员全录入，明确专人

负责此项工作，及时与县市场监管

局实现信息互通，确保工作顺利开

展；要深化思想认识，提高工作标

杆，全力做好今年“双随机、一公开”

监管工作，全力提升监管效能，全力

提升监管规范化水平，全力提升普

及程度；要加强组织领导、压实工作

责任，确保“双随机、一公开”工作取

得实效；要注重经验交流，总结反

思，将好的经验和做法化为工作机

制和方法，不断提升市场监管的有

效性和规范性，形成长效机制，为优

化营商环境做出新的更大的贡献。

李雅琦

郭晓伟检查住建领域安全生产工作
本报讯 2 月 15 日，

政府副县长郭晓伟带领县

住建局相关负责人对住建

领域安全生产工作进行检
查。

检查中，郭晓伟先后来

到嘉和府售楼部、匡吉售楼

部、民利天然气公司、嬴政

液化气站等地，实地检查各

单位安全生产责任制、风险

隐患排查整治、值班值宿制

度、疫情防控措施落实情

况，了解春节期建在建工地

节后复工复产、房屋销售以

及我县供热供气保障等重

点工作部署情况。

郭晓伟要求，要切实绷紧安全生产这根弦，牢

固树立安全发展理念，抓细抓实安全生产各项工
作。要深化排查，狠抓落实，不留安全死角，确保安

全工作无漏洞。要进一步健全规章制度，加强维修

队伍人员保障，确保安全生产有章可循。要提升燃

气安全管理水平，持续开展燃气安全大排查大整

治，加强日常巡查监测，推进燃气泄漏报警及自动
切断装置安装使用，防范燃气事故发生。同时，要做

好应急预案的制定和演练工作，确保遇到紧急状况

能够有效处置，全力消除安全隐患，确保春节期间

人民群众生命财产安全。

本报讯 2 月 17 日，运城市果业发展中

心党组书记、主任潘建祖来我县调研果业、中

药材基地建设等情况。县委副书记 县长李翔，

县委副书记 县委党校校长解伟龙，县委副书

记、横水镇党委书记荣亿，县人大常委会副主

任李彩霞等先后陪同。

在横水镇西灌底村樱桃基地，潘建祖听取

了基地负责人的介绍，指出，西灌底村樱桃基

地采取合股联营的方式，老百姓只需要等待大

棚建好出钱承包，这一项目解决了土地流转、

老百姓投资、以及技术等问题，做到了实实在

在的惠民，也带动了经济发展。

在位于郝庄乡小祁村的运城市黄芩、柴胡

标准化生产基地以及微型加工厂，潘建祖了解

了中药材基地的产量、销售等问题并指出，目

前中药材发展的重点工作依旧是由原材料产

出向精深加工转变、提高中药材产品附加值。

在今后的发展中要延伸中药材产业链，集中政

策力量，为中药材企业发展提供强有力的支

持，进一步提升全县中药材产业发展的质量和

效益，促进农民增收。

在新义村草莓基地，潘建祖先参观了草莓

种植基地，了解了基地建设的布局和规划后指

出，基地不仅仅要立足于原产地销售原产品，

要通过现代技术实现及时销售以及各种加工

后的产品的销售，争取成为一方特色。

调研中，潘建祖认为我县果业、中药材基地建

设已初具规模，尤其是果业基地建设，已经存

在优势，在发展中要做到标准化生产、规范化

管理、品牌化销售，争取打造特色农产品品牌，

发展高效特色农业。

政府办主任王辨明等参加活动。
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薛云涛主持召开涑水新
区项目建设推进会

本报讯 2 月 18 日，县委副书记、县

长李翔主持召开县政府第 15 次常务会议。

县领导马辉、郭晓伟、张瑞轩、崔滨、兰占峰

参加会议。

会议研究讨论了国道 342 线垣址坪至

西灌底道路拓宽改造项目相关事宜；研究讨

论了实施绛县南大街东段和文体路南段道

路工程相关事宜；研究讨论了解决广场西路

北段道路工程遗留问题相关事宜；研究讨论

了实施绛县人行家属院老旧小区改造相关

事宜；听取了《运城市绛县“十四五”“两山七

河一流域”生态保护和生态文明建设、生态

经济发展规划》《绛县“十四五”生态环境保

护规划》情况报告；研究讨论了绛县事业单

位管理岗位职员等级晋升制度工作实施方

案相关事宜。

会议指出，绛县南大街东段、文体路南

段、广场西路北段道路工程项目，关系到群

众出行条件的改善，关系到群众获得感和幸

福感的提升，相关部门要高度重视，加大资

金筹措力度，加强项目资金管理，确保项目

早日建成发挥效益，推动民生事业发展。

会议要求，县住建部门要结合我县实

际，选择公共设施设备老旧、生活环境较差

的小区进行改造；要做好专项债券申报工

作，完善有关手续，持续改善人民群众居住

环境。

会议强调，各项目的开工建设要坚持依

法依规依程序办理有关手续，相关部门之间

要形成合力、加强协调，做好项目前期准备

工作，落实项目衔接工作，促进项目尽早实

施。

政府办主任王辨明参加会议。
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李翔主持召开县政府第 15次常务会议

本报讯 紧盯目标任务袁狠

抓项 目落实遥 在全市 2021 年第四

季度项目 拉练及项目建设综合考

核会结束后袁2 月 16 日袁 涑水新区

渊一期冤项目包联领 导尧县委常委尧
宣传部长薛云涛组织召 开 3 场项

目推进会袁 就项目资金配套尧 市政

道路建设尧 城市会客厅资金落实尧
涑水河河道治理尧项目建设规划等

工作 进行了安排部署遥
薛云涛强调袁涑水新区项目是

我县 2022 年度重点项目之一袁投

资规模大尧 社会关注度高袁 该项目

与群众生活改 善尧绛县综合功能提

升尧社会效益与经 济效益提升有很

大的关系袁 是一项重要 的民生工

程遥 各参与单位要进一步坚定 信

心袁按照县委制定的时间表和路线

图袁不等不靠袁主动作为袁逐项检

点袁细 化任务袁按照野日报告冶工作

要求袁抢抓 建设工期袁在规定时间

内完成各项目标 任务袁向县委交一

份满意的答卷遥 要一 鼓作气尧乘势

而上袁在资金申请尧征地拆 迁尧河道

治理尧规划落地等方面既要与 上级

主管部门加强沟通袁也要与各参与

单位积极协调袁 多方争取筹措资

金袁落 实落细扶持政策袁用好项目

资金袁合力 推进项目建设遥 项目涉

及乡镇要发挥职 能作用袁配合项目

建设做好征地补偿尧 拆迁尧 服务等

各项工作遥 要沟通合作袁合 力攻坚遥
项目推进中涉及到的县级各单 位

要以最快的速度尧 最优的服务办结

到位袁涉及到企业尧建 设单位的工

作袁投资方和承建方要主动配合袁不
推不诿袁 涉 及到项目建设其他问

题袁项目工作专班要明确专人跟踪袁
定点推进落实袁 扫清项目建设中的

一切障碍遥
会议结束后袁 薛云涛与中信旅

游集团尧 县城市投资集 团有限公

司尧 中铁城建集团第一工程有限公

司相关人员袁 深入项目建设现场袁
了解项目进展袁现场解决问题遥 县

财政局尧县发改局尧县行政审批局尧
县自然资源局尧县城 市投资集团有

限公司等相关部门单位负责同志袁
项目投资 方中信旅游集团及承建

方中铁城建集团第一工程有限公

司负责人袁涑水河河道治理设计方尧
施工方尧监理方负责人 参加会议遥


